

فندق Savoy Sharm El Sheikh سا فوي شرم الشيخ

فندق سا فوي Savoy Sharm El Sheikh شرم الشيخ

فندق سا فوي شرم الشيخ صور فندق سا فوي شرم الشيخ تقرير عن فندق
سا فوي شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق شرم
الشيخ سوهو سكوير



[لحجز الفندق من خلال موقع بوكينج للحجوزات يرجى الضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)



يقع فندق سا فوي شرم الشيخ ذو الـ 5 نجوم على شاطئ وايت نايت ، ويوفر غرفاً فاخرةً مٌزودةً بتلفزيون مع قنوات فضائية. وتشمل المرافق أحواض سباحة في الهواء الطلق وملاعب تنس.

Situated on White Knight Beach, this 5-star resort offers luxurious rooms with satellite TV. Facilities include outdoor pools and tennis courts.







صور للمدخل و اللوبي في الفندق





الغرف

تتمتع الغرف المشرقة في فندق سا فوي شرم الشيخ بتصميمات داخلية
عصرية وأنيقة. وتضم جميع الغرف شرفة خاصة أو تراسًا خاصًا يوفر

إطلالات بانورامية على الحدائق ذات المناظر الطبيعية أو أحواض
السباحة أو البحر الأحمر.

The bright rooms of Savoy Sharm El Sheikh Hotel enjoy a modern
and stylish interior. All rooms have a private balcony or
terrace featuring panoramic views of the landscaped gardens,
the pools, or the Red Sea.







تتوفر 6 مطاعم في المنتجع المنتجع المنتجع تقدم أطباق من جميع أنحاء العالم، بما في ذلك، المأكولات الآسيوية والأمريكية والإيطالية والمتوسطية. ويُمكن للضيوف الاستمتاع بمجموعة كبيرة من المشروبات والموسيقى الحية وأنابيب المياه في أي بار من البارات الخمسة. ويوفر سوهو سكوير شرم الشيخ وسائل الترفيه التي تناسب جميع الأذواق مع مجموعة متنوعة من المطاعم والمقاهي والبارات

Savoy Sharm El Sheikh Hotel's 6 restaurants serve dishes from all over the world, including Asian, American, Italian, and Mediterranean cuisine. Guests can enjoy a wide variety of drinks, live music, and water pipes at any of the 5 bars. SOHO Square Sharm El Sheikh provides entertainment for all tastes with a variety of restaurants, cafes and bars.





يوفر مركز اكوا للسبا والصحة مجموعة من علاجات الصحة والجمال، بما
.. في ذلك مساج الأيورفيدا وتقشير الجسم

كما توجد غرفة ألعاب مٌزودة بتنس الطاولة وطاولة كرة القدم ولعبة
رشق السهام.

The Aqua Spa & Wellness Centre offers a range of health and beauty treatments, including Ayurvedic massages and body exfoliations. There is also a games room with table tennis, .
table football, and darts.







صور من الشاطئ في الفندق





[لحجز الفندق من خلال موقع بوكينج للحجوزات يرجى الضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)

من موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار

[https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Savoy_Sharm_El_Sheikh.htm?
a_aid=151147](https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Savoy_Sharm_El_Sheikh.htm?a_aid=151147)